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COMMUNIQUE RADIO/PRESSV% ’

COMMUNIQUE N= = § 3 @RPMNTP/SG/D?%/CA%//CEAZ/IEJ /NIM/2025 D% 0 JUIN 2025
PORTANT PUBLICATION DU RESULTAT DE PAPPEL D’OFFRES NATIONAL OUVERT
N°035/AONO/MINTP/CIPM-TCRI/2025 DU 05 MAI 2025 EN PROCEDURE D’URGENCE
POUR L’EXECUTION DES TRAVAUX D’ENTRETIEN CONFORTATIF DE LA ROUTE
NGUENACK - TOMCHI — NDOKOVI, DANS LA COMMUNE DE BAFANG, DEPARTEMENT

DU HAUT - NKAM, REGION DE L’OUEST . FINANCEMENT : BUDGET DU MINTP-LIGNE
FONDS ROUTIER EXERCICE 2025.

Le Ministre des Travaux Publics communique :

Conformément aux dispositions de [UAppel d’Offres National Ouvert
N°035/AONO/MINTP/CIPM-TCRI/ 2025 du 05 mai 2025 en procedure d’urgence pour
Uexécution des travaux d’entretien confortatif de la route Nguenack — Tomchi — Ndokoui,
dans la Commune de Bafang, Département du Haut — Nkam, Région de I’Ouest, le résultat
de lévaluation des offres du soumissionnaire se présente comme suit ;

N* de Région Entreprise Trongons Montant TTC en MO;:: t;:ttt::‘ © Délai (mois)
lot chiffre (FCFA4)
(FCFA)
Cing cent quatre
Groupement Nguenack _ vingt sept
. :;“’;e Ouest | MACAM SAE S| Tomchi - 587 783 250 Cegiﬁ’;‘fr gt| Cina(05)
SARL Ndokovi trois mille deux
cent cinquante

Le Mandataire du groupement d’entreprises attributaire est invité a se présenter a la
Direction des Contrats du Ministére des Travaux Publics, pour la souscription de son projet

de Marché.
Le présent Communiqué sera enregistré et publié partout ot besoin sera.
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PRESS RELEASE X/

RELEASE No. 93D CRP/MINTP/SG/Dgf/cA%/CEAé’/-IE1/M5€Vf/2025 ob 0 JUN s
PUBLISH THE RESULT OF THE OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS No.
035/A0NO/MINTP/CIPM-TCRI/2025 OF 5 MAY 2025 IN EMERGENCY PROCEDURE,
FOR THE EXECUTION OF REINFORCEMENT MAINTENANCE WORKS ON THE
NGUENACK - TOMCHI — NDOKOVI ROAD IN BAFANG COUNCIL, HAUT-NKAM
DIVISION, WEST REGION. FINANCING: MINTP BUDGET - ROAD FUND LINE,
FINANCIAL YEARS 2025.

The Minister of Public Works hereby informs the public that:

In accordance with the provisions of the Open National Call for Tenders
No. 035/AONO/MINTP/ CIPM-TCRI/ 2025 of 5 May 2025 in emergency procedure for the
execution of reinforcement maintenance works on the Nguenack — Tomchi — Ndokovi Road
in Bafang Council, Haut-Nkam Division, West Region, the result of the evaluation of bids
is as follows:

Amount in Amount in
Lot Region Contractor | Road sections _ﬁ gures, . word.s, Timeframe
No. including -including {month}
taxes (in CFAF) | taxes (in CFAF)
Five hundred

. . and eighty-

. The MACAM Nguenack — seven million
Single SARL & GE seven hundred

. N 5 a5 s £
ot | 7 | GrROUP SARL Tomchi 587,783,250 | o4 eighty-three| (0

Consortium Ndokouvi thousand, two
hundred and

fifty

The legal representative of the successful consortiumm shall report to the Department
of Contracts of the Ministry of Public Works to subscribe their draft Contract.
This Release shall be registered and published wherever need be.
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